
Pedido de Providências 020/2020

 

Exmo. Sr.
Joaquim Boeira de Vargas
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

 
Senhor Presidente:

 
O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de

requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte pedido
de providências:

- Que seja providenciada a roçada no canteiro central da Av. Moreira Paz,
principalmente no trecho da Av. Militar até a BR 116.

 
JUSTIFICATIVA

                   O presente pedido se faz necessário pois o referido canteiro central da Av. Moreira Paz
está com alta vegetação.

Ressalto, que estamos em uma época festiva para nossa cidade devido ao 33º Rodeio
Crioulo Internacional e com isso a cidade está recebendo turistas de diversas partes do país e esta
situação deixa um péssimo aspecto e impressão sobre nossa cidade aos visitantes.
 

Vacaria, 31 de janeiro de 2020.

 

Mauro Deluchi Schuler (PSB)
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